

7, rue du Casino, à Mers (Somme)  
(jusqu'au 28 juillet) le 17 juillet 1900.

Monsieur et honori Collignon  
Il y a longtemps que je n'ai eu  
de vos nouvelles, et que j'attends  
de vous ce jour le mémoire que  
vous avez bien voulu promettre  
pour le Congrès de Philosophie.  
Si votre mémoire est prêt, il est  
encore temps de me le renvoyer, (1)  
et ce serait préférable, surtout  
s'il est en italien. Si il n'est pas  
encore prêt, vous pourrez le apporter  
avec vous, puisque nous espérons  
vous voir assister au Congrès.

---

(1) recommandé.

J'ai le plaisir de vous annoncer que  
entre les mémoires déjà pronis par  
M. Padoa, Pieri, Vailat,

~~mais~~ j'ai obtenu de M. Buraki-  
Porte un mémoire sur les diverses  
définitions du nombre entier et  
du nombre réel. Plusieurs de ces  
auteurs vous citent comme leur  
maître. Vous voyez que l'école ita-  
lienne sera bien représentée dans la

Section III (comme dans les autres  
par M. Cantor, Chappelli,  
Grattagli); mais elle ne serait pas  
complète sans la présence et la colla-  
boration effective d'un des ses chefs.  
Je crois donc pouvoir compter sur vous,  
et, en attendant le honneur de vous  
voir, je vous prie de agréer l'assurance

de mon respectueux dévouement.

Louis Couturat

P.S. Je vous rappelle que chaque auteur  
a 20 minutes pour lire son mémoire,  
ou pour le résumer s'il est trop long.  
Mais les limites pour l'impression  
des mémoires sont beaucoup plus  
larges.

Le 7. 00. J'ai été très occupé les jours passés, pour les  
examens, jusqu'à ce que le temps d'écoule mon travail.  
Je espère de partir pour Paris d'ici à quelques jours. Le  
reste mon travail est à faire en français et prend peu  
de place.